



Fotografía: LatinIconos/Pitaya Entertainment

Originario del estado de Guerrero, México, Alex Lucas, muy conocido como El Genio, lleva más de veinticinco años en la radio y se ha convertido en uno de los locutores de habla hispana más populares de Estados Unidos. Su público fiel lo sigue todas las mañanas en su programa radial que se caracteriza por su contenido informativo y entretenido, presentado en un estilo único y alegre y es totalmente familiar enfocado en promover los buenos principios y las historias de familia.

Ahora su show también está disponible en formato de podcast para que su público pueda escucharlo cuando quiera y desde donde sea. Pero eso no es todo, la red de podcast en español, Pitaya Entertainment, lo incluyó recientemente en su roster de programas en Pitaya.fm.

ALEX “EL GENIO” LUCAS

DA UN NUEVO PASO EN EL MUNDO DE LOS PÓDCAST

“El Genio” Lucas comparte con los oyentes de Contacto Total los pormenores de esta nueva etapa y también aspectos de su vida lejos de los micrófonos. “Un gusto poder promover mi trabajo a otros lugares, a otras alternativas como lo es Pitaya, una compañía que para mí es muy seria e importante para mi siguiente paso en los podcast”

¿Cuál es la diferencia entre el programa que hemos escuchado toda la vida y la versión podcast?

“Bueno, el podcast acaba prácticamente de comenzar en Pitaya. Vengo de otra compañía y lo único que estaba haciendo era repetir el programa o partes importantes de lo que sucede en la mañana. Pero si tengo plan a futuro de hacer otro tipo de historias, por ejemplo, la historia de una fotografía. Yo me he tomado fotografías desde 1989 con artistas cuando empezaban como los Tucanes de Tijuana, cuando los

Bukis estaban en su éxito total... Y cada fotografía tiene una historia y ese es mi próximo trabajo en podcast para seguir compartiendo mis anécdotas de radio con la gente que me sigue”

¿Cómo surgió el nombre de El Genio Lucas?

“Bueno, ese nombre nació en el año de 1989 cuando yo hacía producción radial con un señor de El Salvador, Romada Alfonso, en aquel entonces nacieron los sobrenombres de muchos de mis compañeros. A él le decíamos el Tigre de Oro, porque trabajábamos en una estación que se llamaba Radio Tigre porque tenía una voz impresionante. Él ponía la voz y yo ponía la producción y él decía que cada vez que yo me ponía a trabajar en producción, yo era un genio. A nosotros nos tocó trabajar en la época donde las ediciones se hacían

cortando la cinta con una navaja de rasurar y pegarla con tape y que tuviera el impacto que necesitabas hacer en radio y por eso él decía que yo era un genio”

¿De dónde vienen las reflexiones y las historias que siempre han caracterizado su programa?

“Desde 1992, cuando nació mi hijo Omar, he escrito como unas 15 reflexiones, pero he grabado como unas 350 y muchas de ellas las he encontrado en libros, revistas y hoy día en internet y todas tienen su propio autor. Simplemente soy como un artista que imita a Juan Gabriel o a Marco Antonio Solís, o graba un éxito del pasado, pues este trato de mejorarla porque no se trata de destruir la canción o la reflexión se trata de mejorarla y creo que eso es lo que yo trato de hacer en mis reflexiones, simplemente mejorarlas”

Muchas de las reflexiones son del señor Ramiro Garza de Guadalajara quien le dio 100 años de legalidad a Alex Lucas para grabarlas como quiera.

Nos gustaría saber un poco más de Alex Lucas, ¿Quiénes conforman su familia?

“Omar y Jesús. Omar es el mayor, trabaja conmigo, él se encarga de mucha de la producción de mi programa y Jesús sigue en la escuela todavía”

Este año, para celebrar el 5 de mayo, el Show de El Genio Lucas tuvo la oportunidad de transmitir desde la Casa Blanca.

¿Cómo analizas el clima político en esta época electoral?

“Dicen que en la guerra y en el amor todo se vale y creo que los políticos usan todas sus armas para tratar de ganar adeptos, votos y la confianza. Cada quien va a hablar como crea que le convenga y yo en mi punto de vista, creo que este país se merece un buen gobernante porque sigue siendo el país de las oportunidades. Y muchos de los que estamos en este país, estamos conscientes de eso”

Cómo escuchar a Alex “El Genio” Lucas

Su programa de radio se transmite actualmente en más de 90 estaciones de radio.

Los nuevos episodios en versión podcast se estrenan el mismo día de sus transmisiones de radio, de lunes a sábado. Está disponible de forma gratuita en las principales aplicaciones de podcasts, incluidas Spotify, Apple Podcasts y Amazon Music, así como en el sitio web de Pitaya (pitaya.fm) y YouTube.

PACMAN Plumbing LLC
Gobbling up clogs since 2017
WWW.PACMANPLUMBING.COM

DRAIN **GAS** **WATER**

Residential & Commercial
480-389-7581
24 HOURS EMERGENCY